



## **Política de Privacidad de Corporación Fomentamos**

### **1. Introducción**

La Corporación Fomentamos se compromete a proteger la privacidad y seguridad de la información personal de nuestros socios, empleados y partes interesadas. Esta Política de Privacidad describe cómo recopilamos, utilizamos, compartimos y protegemos la información personal. Al utilizar nuestros servicios o interactuar con nosotros, aceptas las prácticas descritas en esta política.

### **2. Información Recopilada**

Recopilamos información personal y no personal de diversas fuentes, incluidas interacciones en línea y fuera de línea. Esto puede incluir nombres, direcciones, números de teléfono, direcciones de correo electrónico, información financiera, etc. Solo recopilamos información relevante y necesaria para los fines comerciales legítimos.

### **3. Uso de la Información**

Utilizamos la información recopilada para brindar nuestros servicios, comunicarnos con los socios, mejorar nuestros productos y servicios, cumplir con las obligaciones legales y regulatorias. Solo utilizamos la información para los fines previstos y con el consentimiento del titular de la información cuando sea necesario.

### **4. Almacenamiento y Seguridad**

La información se almacena en sistemas seguros con medidas de seguridad técnicas y organizativas para protegerla contra acceso no autorizado, pérdida, robo o alteración. El acceso a la información está



restringido solo a personas autorizadas que necesitan acceder a ella para fines comerciales legítimos.

## **5. Compartir Información**

Podemos compartir información con terceros en ciertas circunstancias, como proveedores de servicios y socios comerciales, siempre que tengan la necesidad legítima de acceder a esta información. Solo compartimos la información necesaria y aplicamos medidas de seguridad para garantizar la confidencialidad.

## **6. Derechos de los Titulares de la Información**

Las personas cuya información recopilamos tienen derecho a acceder a su información, corregirla, eliminarla y oponerse al procesamiento. Para ejercer estos derechos, deben comunicarse con nosotros a través de los canales designados.

## **7. Retención de Información**

Retenemos la información durante el tiempo necesario para cumplir con los fines para los que se recopiló, así como para cumplir con obligaciones legales y regulatorias. La información se elimina de manera segura cuando ya no es necesaria.

## **8. Cumplimiento Legal**

Cumplimos con todas las leyes y regulaciones aplicables relacionadas con la privacidad y la protección de datos. Cooperamos con las autoridades competentes en caso de solicitudes legales relacionadas con la información personal.

## **9. Cambios en la Política de Privacidad**

Podemos actualizar esta Política de Privacidad de vez en cuando. Los cambios se comunicarán a través de nuestros canales oficiales. Al



continuar utilizando nuestros servicios después de los cambios, aceptas los términos revisados.

## **10. Contacto**

Si tienes preguntas, inquietudes o solicitudes relacionadas con tu información personal, puedes ponerte en contacto con nuestro equipo de privacidad en [correo electrónico de contacto].